
Wiesbaden

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. März 2013, 07:17

Im April werde ich das erste Mal nach Wiesbaden kommen und ich freu mich schon richtig 
drauf.

Jetzt wollte ich mal fragen, wer denn von Euch hier auch kommt ,oder mit dem Gedanken spielt 
vielleicht zu kommen.

Beitrag von „Stachelbär“ vom 8. März 2013, 07:27

Hallo Uli!

Ich werde zu 99,9999999% wieder anwesend sein. Der Freitag ist auch schon als Urlaub 
eingetragen und ich freue mich schon sehr auf die JHV.

Gruß,

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 8. März 2013, 07:43

Hallo Uli,

dass ich komme, weißt Du ja bereits. 

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. März 2013, 07:59
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Ja genau,du hast mir ja auch ein sehr schönes Schlafplätzchen verraten...

Beitrag von „muddyliz“ vom 8. März 2013, 08:09

Samstags bin ich auch da.

Beitrag von „filou*“ vom 8. März 2013, 08:48

Hallo zusammen 

Auch ich werde dieses Jahr allerwarscheinlichkeit das erste mal da sein.

Hätte dazu mal ain paar Fragen, wie das genau abläuft.

Muss ich mich vorher anmelden ?
Was muß ich mitbringen?
Wie lange dauert das ganze am Samstag ? ( da ich nur am Sa. kann )
Für Wiesbaden braucht man glaube ich auch eine grüne Plakette?
Muß ich sonst noch was beachten?

Über Antworten würde ich mich freuen.

Viele Grüße
Ingrid

Beitrag von „lucky“ vom 8. März 2013, 10:56

Hallo Foris ,ich möchte auch gerne kommen war das letzte mal 1994 dabei .Es geht bei mir 
auch nur Samstags .Also bis bald .Grüße Gerd
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Beitrag von „Echinopsis“ vom 8. März 2013, 11:40

Hallo zusammen,

ich bin auch wie immer am Samstag in Wiesbaden. Würde mich freuen Dich mal persönlich 
kennenzulernen Uli.
Wie hast Du es geplant, willst Du beide Tage bleiben?
Am Sonntag wird wieder die alljährliche Kakteenbörse in Forchheim veranstaltet, dort bin ich 
auch wieder. 
Sind doch gerade mal 170km ca. von Dir weg. Plan es doch so, dass Du Sonntag von 
Wiesbaden heimfährst und auf der Börse in Forchheim einen Abstecher machst, wäre bestimmt 
ein rundum gelungenes Wochenende.

So als kleiner Tip eines alten Börsengängers 

lG
Daniel

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. März 2013, 11:50

Hallo Daniel

Na ,das wird aber schon Zeit dass wir uns auch mal kennenlernen...

Wir werden erst Samstag früh anreisen,da meine bessere Hälfte Freitag noch auf einer Messe 
sein muß.Werden aber so früh eintreffen, dass wir noch rechtzeitig vor der Öffnung da sein 
werden...hoffe ich...:(

Sonntag nach dem Frühstück wieder heim.
Also, wenns uns zeitlich passt dann kommen wir in Forchheim bestimmt noch vorbei.
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Beitrag von „Echinopsis“ vom 8. März 2013, 12:10

Das freut mich Uli!
In Forchheim wirst Du einen wesentlichen Preisunterschied zu Wiesbaden merken. Ob 
allerdings viele Echinopsishybriden vertreten sind kann ich Dir nicht versprechen, aber die 
Börse liegt ja (fast) auf Eurem Weg, Du solltest sie Dir auf jedenfall mal anschauen 
Ist halt eine reine Liebhaberbörse ohne Händler.

Wir müssen noch einen Treffpunkt ausmachen, sonst verpassen wir uns bei den ganzen Leuten 
in Wiesbaden. Werde wieder ein Namensschild hinmachen mit flowerpoint-Logo.

lG
Daniel

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. März 2013, 12:19

Oh je jetzt gehts los schwierig zu werden...

Soll ich nen Regenschirm in der Hand halten? oder vielleicht ne Rose an die Jacke heften?...

Du ,die Elke (Wühlmaus) ist ja auch dabei und der Jürgen (Kakteen und mehr) auch...die 
kennen dich doch und sollen mir zeigen wer und wo du bist.

Beitrag von „Echinopsis“ vom 8. März 2013, 12:26

Nana, wenn würde ich schon eine Echinopsisblüte an die Jacke heften, wir sind schließlich 
keine Rosensammler. 

Alles klar, dann bis Wiesbaden, freue mich! 
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Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 8. März 2013, 13:16

Bin heuer auch das erste mal dabei.  Da findet sich dann bestimmt der ein oder andere, der 
dann wiederum den ein oder anderen vorstellen kann.

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 8. März 2013, 14:11

Ach Uli, den Daniel kann ich dir zeigen, wir kennen uns doch.;)

Beitrag von „gery“ vom 8. März 2013, 16:03

Hallo,

wenn ich bis dahin mein neues Auto habe komm ich auch heuer erstmals nach Wiesbaden.

LG
Gerhard

Beitrag von „JürgenTh“ vom 8. März 2013, 17:48

Hallo zusammen
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ich bin auch Samstags dort. zu erkennen bin ich einfach.. Steht alles auf dem Rücken meiner 
Jacke.. Laufe auf der ausstellung herum:D..

gruß Jürgen Theißinger

Beitrag von „Kaktus25“ vom 8. März 2013, 19:26

Hallo,

ich bin auch wieder in Wiesbaden - wie immer nur sonnabends. Freue mich schon sehr .

Viele Grüße

Sabine

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. März 2013, 19:34

Hallo Jürgen

Was steht denn hinten auf deiner Jacke?

Beitrag von „Rainer“ vom 9. März 2013, 13:38

Hallo Zusammen,
habe auch vor am Samstag vormittag zu kommen. Denke der (AG) Raum wird noch voller als 
letztes Jahr. Die 25 qm sind doch recht klein.

Aber irgendwie wirds schon gehen.Ist auf jeden Fall eine Reise wert.
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frohes Knospensuchen noch an diesem Wochenende. Es tut sich was

Gruß
Rainer

Beitrag von „JürgenTh“ vom 9. März 2013, 19:27

hallo Uli

Kakteenzüchter
Jürgen Theißinger
Email Adresse

Steht auf dem Rücken. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Revenger“ vom 9. März 2013, 21:26

Schade das es von mir sooooo weit weg ist ....

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 9. März 2013, 22:16

Jürgen

Eigentlich könntest du auch auf deine Jacke noch schreiben "Ich bin der Mann mit den 
Dracheneiern"

Entschuldige, aber das mußte ich jetzt einfach schreiben und dieses Späßle machen.Nicht böse 
gemeint...
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Beitrag von „JürgenTh“ vom 9. März 2013, 22:52

Hallo Uli

Nein ,ich muß eine Panthermaste tragen..:D Aber da muß ich auf meine Schuhe aufpassen...:D 
Wenn die maste abziehe...

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 10. März 2013, 09:14

Oh je Jürgen.

Jetzt ist es so weit,dass ich mit meinen 45 Jahren noch eine Aufklärung brauche was du damit 
sagen willst...

Beitrag von „Markus“ vom 10. März 2013, 10:13

Zitat von Brunner Uli

Oh je Jürgen.

Jetzt ist es so weit,dass ich mit meinen 45 Jahren noch eine Aufklärung brauche was du 
damit sagen willst...
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Ich lege zwei Jahre drauf und kenn mich auch nicht aus 

Beitrag von „taube2412“ vom 10. März 2013, 10:18

Ja und ich genau dazwischen drin und verstehe auch nur Bahnhof !

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 10. März 2013, 10:22

Puh,Markus und Sonja ihr habt meinen Tag gerettet.Ich dachte schon,dass ich auf der größten 
Leitung sitze die es gibt.

Beitrag von „muddyliz“ vom 10. März 2013, 10:30

Vielleicht meint er sowas:

Zitat 

in einer so magischen Welt wie Dragosien müsste es doch möglich sein, einen so 
magischen Gegenstand wie ein Drachenei gefahrlos durch Raum und Zeit direkt in die 
Hände eines Gelehrten zu befördern.

Quelle: http://www.dragopedia.de/drachenei

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 10. März 2013, 10:37
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Das ist ein Vergleich zum Rapper mit der Pandamaske.

Der mit der Pandamaske hat sich bisher nicht ohne Maske gezeigt, damit ihn die Fans nicht auf 
der Strasse verfolgen.

Und wenn Jürgen seine Panthermaske abnimmt, wollen ihm alle die Füße küssen und er muss 
auf seine Schuhe aufpassen...

Also so hab ich es verstanden.
Immerhin hab ich was verstanden.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 10. März 2013, 12:16

Hallo zusammen

Nee nee, ich meine das anders. Der Sänger Grow trägt immer einer Panthermaske bei seinen 
Auftritten. Und um den Sänger nach dem Auftritt erkennen zu können, schauen sich die Leute 
seine Schuhe an. Daran wollen sie ihn danach wiedererkennen!

Einer seiner bekanntesten Lieder ist : Easy 

gruß Jürgrn Th.

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 10. März 2013, 12:23
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Hallo Jürgen,

ich meine den auch: Cro mit Pandamaske. Er will nicht erkannt werden.

Das mit den Schuhen hab ich jetzt auch geschnallt. Danke für die Erklärung.

Gruß
Guido

Beitrag von „JürgenTh“ vom 10. März 2013, 13:38

Hallo Guido

Ok.

Gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Abendstille“ vom 10. März 2013, 19:05

Zitat von Brunner Uli

Eigentlich könntest du auch auf deine Jacke noch schreiben "Ich bin der Mann mit den 
Dracheneiern"
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Hallo Uli,

der war Klasse, ich hab' lange nicht so gelacht!
Ein Schelm, wer Arges dabei denkt.

Ich will auf jeden Fall auch wieder nach Wiesbaden kommen!

Viele Grüße

Volker

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 11. März 2013, 18:10

Mich würde interessieren, ob es ein über Jahre bewährtes Hotel gibt, in dem die Wiesbaden-
Fahrer überwiegend übernachten. In der Nähe kenne ich nur das Etap-Hotel, was mich jetzt 
nicht sooo begeistert. Ich selbst komme seit Jahren im Hotel Toscana unter und kann es nur 
empfehlen.

Beitrag von „H. Kellner“ vom 11. März 2013, 18:43

Hallo Frau Seidel,
die meisten AG Mitglieder wohnen in Wiesbaden-Nordenstadt ( gleich an der Autobahn ).
Entweder im Hotel Stolberg oder im Hotel Wiesengrund. 
( 15 Min. vom Tagungsort in Wiesb.-Delkenheim entfernt )
Wir treffen uns immer am Freitagabend im Wiesengrund zum Plausch 19 Uhr !
H. Kellner
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Beitrag von „Wühlmaus“ vom 11. März 2013, 18:58

Hallo Herr Kellner,

vielen Dank für die Info. Leider kann ich erst Samstag früh anreisen.

Mein Hotel ist dieses: http://www.toskana-hotel.de/deutsch/index.html

Vielleicht werde ich im nächsten Jahr mal wechseln.

Beitrag von „matteo2g“ vom 17. März 2013, 15:27

hallo everybody!

99% ich komme in wiesbaden diese jahre auch! 

Viele Gruße
MAtteo

Beitrag von „Chrissi“ vom 19. März 2013, 13:48

Hallo,

ich werde an dem Samstag in Wiesbaden sein.

LG Christa
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 31. März 2013, 22:24

Für mich hat sich das Thema Wiesbaden leider wieder erledigt.

Aus gesundheitlichen Gründen ist es mir nicht mehr möglich auch zu kommen.
Aber es gibt ja ein nächstes Mal und dann klappt es bestimmt.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 31. März 2013, 22:29

Hallo Uli

Sehr sehr schade. gute besserung. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Pieks“ vom 31. März 2013, 22:34

Kopp hoch, junge Dame! Und natürlich auch gute Besserung!

*daumendrück* -> 

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 31. März 2013, 22:38

Oh bitte Leute...mir fehlt nichts...ich bin gesund...Danke euch für eure Anteilnahme

Ein mir sehr lieber Mensch ist krank und deshalb kann ich nicht kommen
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Beitrag von „Abendstille“ vom 1. April 2013, 14:19

Sehr schade, Uli! Ich habe mich schon auf ein persönliches Kennenlernen gefreut. Naja, dann 
muß das eben bis nächstes Jahr warten. Oder bis zum Herbst?

Viele Grüße

Volker

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 1. April 2013, 18:04

Auch ich hab mich echt schon so gefreut aber es kommt ja wieder ein Wiesbaden und dann bin 
ich aber dabei...ganz bestimmt.

Vielleicht klappt es auch im Herbst...mal schauen

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 2. April 2013, 13:13

Hallo Uli,

ich lese gerade Deine Absage. Das tut mir besonders Leid, auch ich hatte mich schon darauf 
gefreut, Dich kennenzulernen.

Dann wünsche ich besagter lieben Person unbekannterweise gute Besserung.
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Viele Grüße
Elke

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. April 2013, 13:18

Hallo Uli, 

ich schließ mich mal bei Elke an. Echt schade dass es nicht klappt. 

Beitrag von „BernhardA“ vom 12. April 2013, 10:39

Jetzt ist es amtlich: ich darf auch nach Wiesbaden!
Anreise: Freitag
Unterkunft: Wiesengrund

Bis nächste Woche!

Bernhard

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 12. April 2013, 13:09

Klasse, Bernhard. Namensschildchen anstecken!;)
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Beitrag von „Rainer“ vom 16. April 2013, 12:45

Hallo Zusammen,

ich muß doch leider für Wiesbaden absagen. Hab eine kurzfristige Meniskus OP 
(Teilentfernung) seit 1 Woche hinter mir-soweit alles ok, aber ich bin zunächst bis 26.04. 
krankgeschrieben und laufe an 2 Krücken. Ich kann zur Zeit noch nicht mal in GWH :(:(:(
Ein Reihenhaus mit versetzten Wohnebenen und überall Treppen ist dann völlig ungeeignet.

Hatte mich sehr gefreut aufs Treffen.
Euch allen viel Spaß und auf 2014 dann

Viele Grüße

Rainer

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 16. April 2013, 13:45

Gute Besserung wünsche ich Dir. Das ist fatal, wenn man soviel Zeit hat und noch nicht einmal 
seinem Hobby frönen kann.

Wir erzählen Dir dann bestimmt anschließend, wie es in Wiesbaden war.

Beitrag von „stefan“ vom 18. April 2013, 05:48

Gute Besserung Rainer,
also nicht ins GWH zu können ist sicher untragbar! Also ich liesse mich tragen und würde dort 
übernachten...:D.
Schade dass wir Dich nicht antreffen in Wiesbaden. Halt die Ohren steiff.
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Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 19. April 2013, 21:06

Hallo zusammen, 

bin total enttäuscht, dass ich nicht nach Wiesbaden kann, lieg mit einem Magen-Darm-Virus 
flach. Meist dauert so eine Sache ja nicht allzu lange, aber 3 Stunden Busfahrt einfache 
Strecke, würde denke nicht ohne Missgeschick ausgehen. 

Beitrag von „muddyliz“ vom 19. April 2013, 21:32

Hallo Jürgen,
mein Tipp: Wirf 2 Imodium akut ein, und du hast morgen keine Probleme.
Gute Besserung.

Beitrag von „lucky“ vom 20. April 2013, 09:12

Es ist zum k..... aber ich kann auch nicht kommen. Grüße Gerd

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 21. April 2013, 15:39

Hallo Ihr Kranken - hoffentlich jetzt wieder Gesunden

nach Wiesbaden ist vor Wiesbaden;)

Alles Gute und Kopf hoch!
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Beitrag von „JürgenTh“ vom 21. April 2013, 15:42

Hallo zusammen

Wiesbaden war von den Gesprächen super, ich habe mich super gut unterhalten. Nachtteil war 
das schlechte angebot an hybriden. Wessner war ja nicht da und er fehlte einfach... Am 
Samstag fahre ich nach Offenbach /Quasch..auf die Kakteen ausstellung. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Rainer“ vom 21. April 2013, 15:57

Hallo Zusammen,
danke für die lieben Wünsche. Wird schon wieder
Viele Grüße

Rainer

Beitrag von „filou*“ vom 21. April 2013, 18:26

Hallo zusammen 

War dieses Jahr das erste mal in Wiesbaden und es hat mir supergut gefallen. Ich fand es auch 
etwas schade, dass Wessner nicht da war, aber es gab trotzdem noch viele Kakteenstände zu 
besichtigen. 
Auch hat es mich gefreut, mal einige Leute persönlich kennen zu lernen.

Vielen Dank auch noch an Elke fürs tauschen ( ist schon alles eingepflanzt).

Liebe Grüße
Ingrid
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Beitrag von „Wühlmaus“ vom 21. April 2013, 18:45

Liebe Ingrid,

das Dankeschön kann ich nur zurückgeben!

Natürlich auch an alle anderen, die mich so großzügig beschenkt und/oder betauscht haben, 
falls sie es hier lesen.

Oh ja, das Eintopfen steht mir noch bevor.:D

Beitrag von „BernhardA“ vom 21. April 2013, 18:52

War dieses Jahr auch das erste Mal in Wiesbaden: wunderbar!!! Von Freitagabend bis 
Sonntagmittag: tolle Fotos, nette Leute, spannende Diskussionen, viele Anregungen, schöne 
Pflanzen im Tausch bekommen (zum Glück auch selbst ein paar losgeworden... )
...und das nächste Mal finden wir bestimmt auch noch einen Ort an dem wir abends dann gemeinsam tanzen gehen 
können...:D

Eine Frage bleibt mir jedoch noch: habe dankenswerter Weise verschiedene Rippenstücke 
unter anderem von Humkes Ro-Ro bekommen. Hat mir irgendjemand ein Foto von dieser Ro-
Ro Blüte?

Danke

Gruß Bernhard
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Beitrag von „Hagen Sch.“ vom 21. April 2013, 19:01

Hallo Bernhard,
ein Bild ist im Hybridenbuch Seite 258 und im Forum unter Humkes Ro-Ro.
Gruß Hagen

Beitrag von „BernhardA“ vom 21. April 2013, 19:14

Danke Hagen!
Das Bild im Hübridenbuch habe ich gefunden... das Bild im Forum? Bin wohl zu doof zum 
suchen?:(

Gruß Bernhard

Beitrag von „Hagen Sch.“ vom 21. April 2013, 19:28

Fehler von mir,meinte die Namensdatenbank unter H wie Humke es ist aber kein Bild dabei,tut 
mir Leid.
Gruß

Beitrag von „Stachelbär“ vom 22. April 2013, 00:27

Hallo zusammen!

Wiesbaden ist wieder zu Ende und ich freue mich schon sehr auf das nächste Treffen. 
Es waren wieder mehrere neue Gesichter anwesend und es wurden viele Themen diskutiert.
Besonders haben mir die Diavorträge gefallen wo neben Blüten auch Sammlungsimpressionen 
und praktische Tipps (Hackschnitzelvermehrung)
gezeigt wurden.
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Lage zum Herbsttreffen = 159 Tage.

Schöne Grüße aus Österreich,

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. April 2013, 08:07

Zitat von Stachelbär

Besonders haben mir die Diavorträge gefallen ... auch ... praktische Tipps 
(Hackschnitzelvermehrung) gezeigt wurden.

Ich kann mir unter diesem Begriff nichts vorstellen. Könnte man diese Methode vielleicht mal 
hier im Forum vorstellen?

Ich hatte, obwohl nicht mehr AG-Mitglied, einige meiner CH-Neuzüchtungen (u.a. Mallorca, Wild 
Star und Opus) am Samstag den Versammlungsteilnehmern gespendet. Eine Bitte an den/die 
Empfänger/innen: Bitte vermehren, aber bitte im 1. Jahr nicht weitergeben oder verkaufen. Ich 
möchte im 1. Jahr die Früchte meiner züchterischen Arbeit selbst ernten. Danke.

Beitrag von „Rainer“ vom 22. April 2013, 09:08

Hallo Zusammen,
das Herbstreffen wäre demnach der 28.09.2013 in Fulda oder ?

Viele Grüße

Rainer

Beitrag von „matteo2g“ vom 22. April 2013, 09:19
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Hallo Zusammen!

it has been a pleasure to join the meeting again, see again freiends and meet new ones. And 
my German is improving quickly.. in 10 meetings I will be able to make a sentence! 

viele Gruße an alles!
Ciao a tutti!! 
Matteo

Beitrag von „Christian“ vom 22. April 2013, 09:21

Hallo,
war heuer das erste mal in Wiesbaden und bin absolut begeistert!
Habe mich in der letzten Minute entschlossen zu fahren! Es war nur schade das Herr Wessner 
nicht da war und hybridenseitig nichts geboten war auf der Börse!
Dafür um so mehr auf dem AG-Treffen!!Sehr schöne und abwechslungsreiche Vorträge(an 
beiden Tagen) und der Pflanzentausch!
Sehr schön war es auch Größen wie Hern Willi Hans(Kakteen-Willi), Hern Kellner und Hern Liske 
persönlich kennen zu lernen, danke auch für die schönen und lehrreichen Gespräche!!
Wenn es die Zeit erlaubt bin ich sicher wieder dabei beim nächsten Treffen!!!
Viele Grüße Christian

Beitrag von „BernhardA“ vom 22. April 2013, 09:55

Zitat von Rainer

Hallo Zusammen,
das Herbstreffen wäre demnach der 28.09.2013 in Fulda oder ?

Viele Grüße

Rainer
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Ich glaube ja: 28. & 29.09. in Fulda.
Organisatoren sind wieder Wolfgang und Susanne.

Gruß Bernhard

Beitrag von „Wolfgang“ vom 23. April 2013, 11:13

Hallo Fori's,

das Lokal ist gebucht und der Termin steht somit fest.

28. und 29. September 2013 in der Linde in Künzell/Pilgerzell am Stadtrand von Fulda 
http://www.gasthofzurlinde.de/. 

Eine offizielle Einladung bekommen alle Mitglieder der AG noch zugeschickt.
Ich hoffe, dass viele kommen und es wieder ein so tolles Treffen wird wie im Vorjahr.

LG Wolfgang

Beitrag von „Gerd1“ vom 23. April 2013, 12:52
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In Wiesbaden konnte ich leider nicht dabei sein. Zum Herbsttreffen werde ich jedoch
kommen. Was wurden denn in Wiesbaden für Pflanzen als Areolen zur Vermehrung
verteilt ? Ich möchte mich auf Fulda vorbereiten und gezielt Vermehrungen vornehmen.
Vielleicht hat sich einiges schon erübrigt.
Viele Grüße
Gerd

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 23. April 2013, 12:55

Soweit ich mitbekommen habe, wurde von Herrn Liske WERNHER VON BRAUN zerteilt.

Beitrag von „Markus“ vom 23. April 2013, 13:38

Ich habe kurz vor der Sitzung eine El Suenio zerteilt in ca 30 Stücke....

Beitrag von „Stachelbär“ vom 23. April 2013, 14:09

Hallo zusammen!

Herr Liske hat auch Areolen der "Humkes Prima Prima" verteilt.

Gruß
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